

0000081

## Rechaza Pensión la Nieta Del General Ignacio Agramonte

CAMAGUEY, Nov. 12. (De Norman, corresponsal). — La única nieta mayor del general Ignacio Agramonte, la distinguida dama Virginia Agramonte ha declarado que declina, mediante carta dirigida al presidente del Senado de la República, la pensión que ese Cuerpo le concediera sin haberla ella solicitado. Agrega que jamás el Mayor General Agramonte ni ninguno de sus descendientes han aceptado ayuda económica oficial. Sugiere que la cantidad asignada a ella como pensión se destine al Hospital Infantil San Juan de Dios, donde fue depositado el cadáver de Agramonte antes de darle sepultura.

*Nov 12/49*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DE HISTORIADOR  
CUBA, HABANA